

Fidel Presente-2

Categoría: Información de Interés Salud
Creado: Viernes, 20 Noviembre 2020 09:51
Escrito por Dr.Rene Rodriguez-Feo Cou
Visto: 438



#Fidel Presente “Para estudiar medicina hay que escoger a los mejores entre nuestros estudiantes, los de mejores cualidades intelectuales, académicas, políticas y morales, sí, políticas y morales. (...) Es decir, para ser médico se requiere una sensibilidad exquisita, una gran calidad humana, gran capacidad intelectual y una moral a toda prueba”. #CubaPorLaVida #ConUnaNuevaSonrisa #CuídateCuídanos #JuntosEnEsto #CubaSalvaVidas #SomosCuba #SomosContinuidad #FuerzaCuba #QuedateEnCasa #CreciendoJuntos